



北海道美幌高等学校だより

# 報徳の風



令和7年4月発行

TEL 0152-73-4136

FAX 0152-73-4137

第87号

ホームページ <http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/>

令和7年度がスタートしました。始業式・入学式等、年度初めの行事も無事の終了し、生徒も日々の授業を含め、様々な活動に意欲的に取り組んでおり、充実した教育活動を展開しております。これからは、部活動の春季大会等が始まり生徒の活躍する機会が多くなって参りますので、ご注目をいただければと思います。

本校は校訓「汝自身を知れ」のもと、「普通科」と「農業科」を設置し、地域と連携した教育活動を実践するなど、特色を生かした教育を展開しております。生徒一人一人にきめ細やかな指導を心がけ、保護者や地域社会から信頼され「地域とともにある学校、地域を創る学校」を目指して日々の教育活動に取り組んでおります。保護者の皆様や地域の皆様におかれましては、日頃から、本校教育活動に対しまして御理解と御協力を賜りまして、改めて、心より感謝を申し上げます。

学校・保護者・地域の皆様との間の基本的スタンスとしましては、子育てにおいて「保護者の皆様や地域の皆様、教師は同士の関係」であります。「ともに子どもを育てていきましょう」という認識のもと、保護者、地域と学校が密に連携を図りながら教育を進めてこそ、効果が上がるものと考えています。学校の窓口は、担任の先生が中心になろうかと思いますが、学校からは、密な連絡や様々な情報発信に努めてまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様も、日常の連絡はもとより、各種行事や懇談等のあらゆる機会を通じて学校に足を運び、積極的な連携を図っていただければ幸いです。1年間、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

北海道美幌高等学校長 川添 雅文

## 入 学 生 宣 誓

春の息吹が感じられる今日、私達三十六名は北海道美幌高等学校に入学いたします。

本日はお忙しい中、私たちのために、このような盛大な入学式を催していただき、大変感謝いたします。新入生を代表して心よりお礼申し上げます。

私たちは校訓である「汝自身を知れ」の言葉を胸に、短い三年間の一日一日を大切に、勉強や部活動、学校行事などに全力で取り組んでいきます。

これまで多くの方々の力を借りて日々を過ごしてきました。まだまだ幼く未熟な私たちですが、これから大人へと成長するために、先生方、先輩方のご支援、ご指導をよろしくお願いいたします。

最後になりますが、私たち新入生一同は、伝統ある北海道美幌高等学校の一員として、責任ある行動を心がけていきます。

そして、三年間の学校生活を通して、自分自身の夢の実現のために精一杯努力することをここに誓います。

令和七年四月八日 新入生代表 1年A組 ○○ ○○

## 新年度が始まりました

4月8日(火)に入学式が行われ、36名の1年生が美幌高校に入学しました。新入生宣誓では、「勉強や部活動、学校行事などに全力で取り組んでいきます」という力強い宣言がされました。

4月10日(木)には、1~3年生が初めて集まる対面式が行われました。また、同日には部活動紹介も行われ、スライドを使ったり実演を交えたりするなど、各部活の工夫された発表が見られました。

通常授業も始まり、どの学年も落ち着いた学校生活を送っています。

弓道部による実演の様子です



## 転入職員紹介

新たに7名の教職員を迎えて、  
令和7年度の美幌高校がスタートしました。

教諭 音楽科 鈴木雅大	教諭 理科 加藤光城	教諭 農業 匹田康太	教諭 数学 小泉ひかり
教諭 保健体育 武田克人	教諭 保健体育 大山 天	事務長 渡邊 準	

## 苗販売会のお知らせ

時間：5月10日(土) 9時30分～  
場所：美幌高校 1号ハウス 2号ハウス



- ・今回は野菜苗を中心に販売します。加工品の販売はありません。
- ・苗を入れる段ボール箱やコンテナ等のご持参をお願いします。
- ・正門から入っていただくと誘導員がおりますので、駐車スペース・販売場所へご案内します。
- ・販売物の数には限りがあります。ご理解ください。

ホーム  
ページ



Instagram  
学校  
公式